

令和4年1月28日

関係各位

サンラヴィアングループ

新型コロナウイルス感染者発生と対応について

当グループ従業員が、新型コロナウイルスに感染していることが令和4年1月28日に判明いたしましたのでお知らせします。

1. 感染者について

岡山県里庄本社に勤務する従業員 1名。

2. 経緯

- 1月25日 同居家族が発熱した為、同居家族がPCR検査実施 陽性。
保健所の指導により本人が濃厚接触者として同日より自宅待機。
- 1月26日 本人が保健所の指導によりPCR検査実施。
- 1月28日 結果陽性であったと連絡を受けました。

3. 当社の対応

1月25日、該当する職場および共有スペースに関して、消毒を実施しました。
また、保健所の指導を仰ぎながら、感染拡大の防止と安全確保を最優先に、関係各所と連携し対応してまいります。
皆様方には、ご心配をお掛けするとともに、ご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解の程宜しくお願い申し上げます。

なお、厚生労働省より、食品そのものにより新型コロナウイルスに感染したとされる報告はない旨の発表がされております。ご安心ください。

<参考>厚生労働省ホームページより

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou_iryuu/dengue_fever_qa_00001.html#Q2-8

以上